

# こんにちは

日本共産党市会議員団です

2023年 11月 NO. 272

日本共産党綾部市会議員団発行

綾部市若竹町 綾部市役所内 電話42-3280 内線208

ホームページ<https://jcp-kyoto-5.jp/ayabe/>

議員団ホームページ  
下記 URL



左から塚崎・井田・吉崎の各議員

## 市民の声が 議会を動かした

「給食費無償化の財政措置を求める意見書」を  
全議員賛成で国に提出



全議員が「異議無し」と、意見書採択された瞬間の議場

国に対して給食費無償化の財政措置を求める意見書が、全会一致で採択となりました。綾部の給食費の無償化を求める会が取り組まれた署名には人口の1割を超える3114筆が寄せられるなど、市民のみなさんの願いが大きな力となりました。

共産党市会議員団は、意見書採択を大きな前進として喜びたいと思います。同時に、国の動きを待つのではなく、市が独自に保護者負担の更なる軽減を図ることを求めてがんばります。



## 介護保険料・利用料の軽減を求める 防災に農林業の機能發揮を

井田佳代子

**【井田】**2023年2月実施の綾部市高齢者実態調査では、介護保険料やサービス利用料の「負担が大きい」という回答が上位を占めている。本市としてこの声に応えるべきではないか。

**【市】**現在の保険料は、介護給付費準備基金を活用して保険料を据え置き、保険料所得段階の設定も、国基準の9段階を超える13段階の保険料とし、支払い能力に応じた保険料に設定している。引き続き、制度の枠組みの中で、適正な介護サービスの提供を行い、低所得者層に

に対する保険料や利用者負担の軽減とともに、持続可能な制度運営に努める。國や府に対して、国庫を含む高齢者福祉施策の負担割合の引上げや、低所得者の保険料、利用料の軽減等、介護保険制度を含む高齢者福祉施策の充実などを、要請活動を行っている。

**【井田】**令和3年度決算では介護給付費準備基金は5億652万円だったが、令和4年度の見込み額はどうか。

**【市】**令和4年度の決算では約6億円を見込んでいます。

**【井田】**介護保険制度ス

ターニー、「子どもたちに迷惑かけずに保険料2000円程度で安心して介護を受けられるなら」と、期待の声もあったが、保険料は当初の2倍以上になっている。サービスを使うほど、利用料の負担が増えるためサービスをひかえているのではないか。

**【市】**これまで、基金を充当して保険料の据え置き、または引下げも可能ではないか。

**【井田】**農業用ため池の調整により浸水被害の軽減が可能ではないかと考ふるがどうか。

**【市】**大雨の発生が予測される際にため池の水位を下げ、貯留水を事前に放流し、空き容量を確保

## 農林が持つ保水力を 防災に活かすこと

井田佳代子

【井田】防災上の観点から森林の保水力の現状をどう見るか。

【市】森林の土壌が雨水を浸透させる能力は、草地の2倍、裸地の3倍にも及ぶことから、洪水や

土砂災害を防止する上で、防災上非常に重要な役割を担っていると考えています。

しかしながら、線状

降水帯が長時間停滞する

ことは難しい。

**【井田】**農業用ため池の調整により浸水被害の軽減が可能ではないかと考ふるがどうか。

**【市】**大雨の発生が予測される際にため池の水位を下げ、貯留水を事前に放流し、空き容量を確保

することは洪水のリスクを軽減するための一つの方法として効果があると考えている。ため池の管理者は、冬場における

落水、土砂のしづんせつ、

また、大雨が予測される際には、水位を下げる

いたことを市としてお

願いしている。

**【井田】**京都府の農地耕作条件改善事業の中に、田んぼダムをつくることのうメニューがあるが本市での計画はあるか。

**【市】**現在のこと、地域からの要望は聞いていない。

田んぼダムの条件は、地区内の5割以上の面積で実施する。要望があれば田んぼダムの実施に必要な基盤整備を支援する。

ない。

田んぼダムの条件は、地区内の5割以上の面積で実施する。要望があれば田んぼダムの実

施に必要な基盤整備を支援する。

## 綾部市議会として 有機フツ素化合物対策の推進を 求める意見書を提出

井田佳代子

【井田】防災上の観点から森林の保水力の現状をどう見るか。

【市】森林の土壌が雨水を浸透させる能力は、草地の2倍、裸地の3倍にも及ぶことから、洪水や

土砂災害を防止する上で、防災上非常に重要な役割を担っている。

しかしながら、線状

降水帯が長時間停滞する

ことは難しい。

**【井田】**農業用ため池の調整により浸水被害の軽減が可能ではないかと考ふるがどうか。

**【市】**大雨の発生が予測される際にため池の水位を下げ、貯留水を事前に放流し、空き容量を確保

することは洪水のリスクを軽減するための一つの方法として効果があると考えている。ため池の管理者は、冬場における

落水、土砂のしづんせつ、

また、大雨が予測される際には、水位を下げる

いたことを市としてお

願いしている。

**【井田】**京都府の農地耕作条件改善事業の中に、田んぼダムをつくることのうメニューがあるが本市での計画はあるか。

**【市】**現在のこと、地域からの要望は聞いていない。

田んぼダムの条件は、地区内の5割以上の面積で実施する。要望があれば田んぼダムの実

施に必要な基盤整備を支援する。

ない。

田んぼダムの条件は、地区内の5割以上の面積で実施する。要望があれば田んぼダムの実

施に必要な基盤整備を支援する。



日本共産党京都府会議員団とともに  
天野川を調査しました。

米国では、PFOAともに400人が提訴。デュボンが863億円を支払って和解。7万人の調査が行われ、少なくとも6つの疾患と確実な関連性があることが確認されている。米国は今年、PFOAと

の工場周辺住民に下血や肝臓がんが相次ぎ、2001年に住民350人が腎臓がんが相次ぎ、腎臓がんが確実な関連性があることが確認されています。小泉昭夫氏は、PFOAの人体への影響について「腎臓がん、ワクチン効果を弱める、胎児・新生児の発育抑制、脂質異常のリスクを高めます」と述べています。

